

Vorlage Nr. 16-O-22-0074

# Tagesordnungspunkt 4

# der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 9. November 2016

Verlängerung der Uferstraße als Radweg oder Fahrradstraße [Bündnis 90 / Die Grünen]

## Beschluss Nr. 0080

Der Magistrat wird gebeten, neben der geplanten "Querschnittsumgestaltung zugunsten des Radverkehrs in der Äppelallee" auch die Alternative oder Ergänzung zu prüfen, eine Fahrradstraße als Verlängerung der Biebricher Uferstraße bis zur Schiersteiner Brücke sowie nach deren Fertigstellung im Jahre 2020 bis zum Hafenweg einzurichten.

### Begründung:

"Die Maßnahme in der Äppelallee stellt gemäß Radverkehrskonzept einen Lückenschluss mit großer Verbindungsbedeutung für den Radverkehr dar." Dieses Zitat aus der Pressemitteilung der Landeshauptstadt Wiesbaden vom 20.10.2016 ist prinzipiell richtig. Allerdings ist und bleibt die Äppelallee eine stark befahrene Durchgangsstraße mit allen zugehörigen Problemen. Eine attraktive Alternative zumindest für einen Teil der Radfahrerinnen und Radfahrer ist schon jetzt der Weg von Schierstein nach Biebrich durch die Rheinwiesen und über die Uferstraße. Speziell in den Rheinwiesen herrscht bei schönem Wetter aber immer eine ziemliche Fülle, verursacht durch die gemeinsame Nutzung der Trasse durch Fußgänger und Radfahrer, so dass eine Trennung der beiden Gruppen sinnvoll ist.

+

### Verteiler:

Dezernat IV / 66 m. Anl. z. w. V. 1007 z. d. V.

Richters stelly. Vorsitzender